



PRESSE-INFO

22. Juni 2017

EC DIE ADLER STADTWERKE VERLÄNGERT MIT VERTEIDIGER FILIP ORSAGH!



DIE ADLER FREUEN SICH DIE VERTRAGSVERLÄNGERUNG MIT FILIP ORSAGH BEKANNT GEBEN ZU KÖNNEN!

Orsagh geht bereits in seine 3. Saison für die Adler aus Kitzbühel. Der 23jährige Allroundverteidiger hat sich in den letzten beiden Jahren in der INL und AHL gut entwickelt und passt hervorragend in das Konzept von Headcoach Joe West und in die Philosophie des Vereins.

Filip Orsagh: „Ich freue mich wieder in Kitzbühel in der AlpsHL zu spielen und kann es kaum erwarten bis das Eistraining losgeht und ich meine Mitspieler wieder sehe und die neuen Kollegen kennen lerne. Wir wollen den Fans tolles Eishockey bieten, uns als Mannschaft weiter entwickeln und die Play-Offs schaffen.“ [Bericht & Interviews](#)

